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＜平成 30年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 30 年１１月２２日(木) 午後 6 時 30 分～ 

［会  場］麓郷集落センター 

［参加者数］３１名 

［担 当 者］１班：◎石上、○後藤、天日、今、佐藤、谷口   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)防災無線について 

①中富良野の防災無線の様な物を富良野に採用する予定

はないのか？ 

(1) 

・富良野ではラジオ富良野を防災無線に、富良野全域を

フルカバーができる本格的なアンテナの本設計が入る。

３１年から３２年には完成する。 

 

(2)麓郷の光回線の拡張について 

・光回線の延伸について、市の考え方は。 

(2) 

・光回線の経費について説明。 

 

(3)新庁舎について 

・新庁舎建設をどのように進めていくのか。  

 

・どこが決めているのか全く分からない状態なので、質

問しにくい部分がある。 

 

・あまり議論されていないような印象を受ける。国の補

助金もどういう動きになっているのか。 

(3) 

・議員の新庁舎特別委員会と、市民参加の新庁舎建設検

討委員会について説明。 

・基本的には市民が参加する検討委員会が主です。議員

は４人検討委員として参加している特別委員会として検

討してまたフィードバックする。参加している我々４人

はその橋渡し、調整役です。 

・議会での過去の議論経過と補助金について説明した。 

 

(4)合同墓について 

・合同墓は完成済か。 

 

・入るための条件は。 

(4) 

・来年4月から供用するための条例について説明。 

 

・議会で条例が承認されたら正式に周知される。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(5)文化会館について 

・演劇工場、文化会館の実際の稼働率で、それだけの大

工事が必要なのか？ 800 人規模の 大ホールの必要性は

あるのか？ 

(5)まだ検討委員会では細かく議論されていない。600人

規模程度が妥当じゃないかと提案をされている。 

(6) 現庁舎の耐震基準について 

・耐震の基準は国の基準に沿ったものなのか？ 

 

(6)  

・現庁舎は基準を満たしていない。文化会館は耐震調査

をしていない。 

 

(7) 防災について 

・防災対策で情報弱者への告知を検討して欲しい。車が

ない人にとっては 情報が遅れると避難が遅れる。情報

を知ることが出来ない人もいる。 

 

 

 

(7) 

・情報弱者には避難勧告、避難命令の前には避難準備情

報があり、出た時点で要介護者には避難を始めてもらう。

その連絡を行政から町内会長、民生委員さんから行う。

行政が不十分なところは議会としても行政に確認は行っ

ている。 

 

 

(8)避難勧告Faxについて 

・今年も2回ほど避難勧告 faxが日中に入っていて仕事が

終わってからでしか気が付かない。携帯に送ってくれる

のであれば、そうしてほしい。 

 

 

 

 

(8)  

・携帯に送るように改善したと聞いています。町内会長

さんの了解をいただいて携帯に連絡をかける事になっ

ている。 

 

 

 


